



Der Präsident | HNE Eberswalde | Schicklerstraße 5 | 16225 Eberswalde

An  
Mitarbeiter & Studierende der HNEE

Der Präsident

Prof. Dr. Dr. h.c. (UNFU UA) W.-G. Vahrson  
Tel.: +49 3334 657-151  
Fax: +49 3334 657-249  
buero.praesident@hnee.de  
www.hnee.de

19. März 2020  
Seite 1 von 1

### **Verfügung zum Umgang mit Nichtanwesenheit bei Prüfungsterminen im Sommersemester 2020**

Im Rahmen meiner gesetzlichen Kompetenzen verfüge ich als Präsident der HNE Eberswalde, dass bei einer Abwesenheit von Studierenden in Prüfungsterminen im Zeitraum vom 16.03.2020 bis zum Ende des Aussetzens der Präsenzphase aufgrund der Corona-Pandemie diese Abwesenheit nicht im Sinne des § 17 Abs. 1 Rahmenstudien- und Rahmenprüfungsordnung der HNE Eberswalde als mit „nicht ausreichend“ bewertet wird. Die/der jeweilige Studierende gilt als entschuldigt, einer Prüfungsverhinderungsanzeige bedarf es nicht.

Within the scope of my legal competence as President of the HNE Eberswalde, I order that in case of absence of students in exam dates in the period from 16.03.2020 up to and until the end of the suspension of the presence phase due to the corona pandemic, this absence will not be assessed as "insufficient" in the sense of § 17 (1) Rahmenstudien- und Rahmenprüfungsordnung of the HNE Eberswalde. The respective student is considered excused, there is no need for a notification that he/she is unable to take the exam.

Mit besten Grüßen

Prof. Dr. Wilhelm-Günther Vahrson  
Präsident